



Confidencial

Los recursos para los consulados

En contra de lo que parece, los recursos para los consulados sí han crecido. Si bien la atención, protección, servicios y asistencia consulares inició con un presupuesto de 524.2 millones de pesos, menor en 33.5 millones a lo autorizado en 2024, a la fecha cuenta con un monto de dos mil 880.7 millones de pesos, derivado de los ingresos por la expedición de pasaportes y derechos consulares. El presupuesto original de la dependencia para este año es de nueve mil 294.2 millones de pesos. Cuentas claras, por el bien de los paisanos.

Vuelven plantones a San Lázaro

Debido a la tardanza, a los desacuerdos y a la previsión de que la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión no elimina la censura, diversos colectivos efectuarán hoy una manifestación frente a la sede de la Cámara de Diputados. Y aunque el tema no se encuentra ahí, sino en el Senado, trascendió que, ante “la cerrazón” de los senadores, algunos manifestantes se instalarán en plantón permanente frente al Palacio Legislativo de San Lázaro, cuando el periodo extraordinario de sesiones inicia el lunes. Por lo pronto, la Dirección de Resguardo y Seguridad de la sede legislativa previno que arribarán alrededor de 700 personas.

Acuerdo con Trump, ¿“prontito”?

En el ánimo de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, el “acuerdo global” que habría pactado con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, que contempla tanto los temas de seguridad y migración, como los comerciales por fuera del TMEC, debe firmarse no “muy pronto”, sino “prontito”. En palabras de la mandataria, “nuestro fin es que este acuerdo sea lo más pronto posible”. No obstante, falta conocer qué es lo que piensan en la Casa Blanca, donde, al parecer, en este momento las prioridades son otras, como, por ejemplo, la guerra entre Israel e Irán, además de las redadas contra migrantes hispanos. Hay prioridades.

Avanza jornada laboral de 40 horas

El secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, **Pedro Haces**, deslizó ayer en San Lázaro que avanza, con acuerdos, la reforma para establecer la jornada laboral de 40 horas. El diputado federal de Morena reveló que, en cinco reuniones, entre las partes patronal, sindical y de gobierno, “estamos de acuerdo en que la medida sea de manera gradual, como fue la gran idea propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum”. El tema sigue y se está trabajando, reveló.

Una lucecita en el paro del Poder Judicial capitalino

Donde parece que al final habrá luz en el camino es en el Poder Judicial de la CDMX. Este viernes, antes del mediodía, se prevé una nueva reunión de empleados judiciales, que desde hace ya casi tres semanas mantienen un paro de labores, con autoridades del Poder Judicial local, así como con funcionarios del gobierno de la Ciudad de México. Ojalá se camine hacia el acuerdo.

Preocupa uso político de la violencia de género

Ante la decisión del TEPJF de sancionar a una ciudadana por un comentario en contra de la diputada de Morena, **Diana Karina Barrera**, en el que sugería que su esposo, el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, le había conseguido la candidatura, políticos de oposición expresaron su preocupación por el precedente que se genera. Advirtieron que la violencia política en razón de género se puede consolidar como un ariete que atente contra la libertad de expresión. Si ya había dudas sobre la imparcialidad de los magistrados, ¿por qué echarle más leña al fuego?